

Für uns alle unfassbar ist

Herr Wilhelm Moxter

am 25.12.2022 von uns gegangen

Herr Moxter war über 20 Jahre Pfleger des St. Katharinen- und Weißfrauenstifts und setzte sich für die Belange der Stiftung ein. Er hat sich mit seinem reichen Wissen und seiner Erfahrung für die Stiftung engagiert und dazu beigetragen, dass zahlreiche hilfsbedürftige Frauen in Frankfurt am Main Hilfe und Unterstützung erfahren haben.

Wir verlieren mit Herrn Moxter eine gütige und herausragende Persönlichkeit, die wir mit Dankbarkeit und Hochachtung in Erinnerung behalten werden.

Unsere aufrichtige Anteilnahme und unser Mitgefühl gelten seiner Familie.

Im Namen des Pflegamtes und aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des

St. Katharinen- und Weißfrauenstift
– Stiftung des öffentlichen Rechts –

Stadtrat Mike Josef
Senior

Ursula Poletti
Direktorin